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１０番 伊 藤   武 議員 

１ 病院関連について 

(1) 予定新病院建設場所は、適切か。 

(2) 市長は、同様な他市等の現地を見られましたか。 

２ 行政格差解消について 

(1) ２４年度予算でどのような実現が 

(2) 具体的に、出合公民館の退避通路は 

３ 安心安全な連絡網について 

(1) エリアメールの取り組みは 

(2) ２４年度予算編成では 

 

１１番 河 﨑 平 男 議員 

１ ＴＰＰ参加交渉と農政への影響について 

(1) 地域農業の確立について 

(2) 本市の農業の将来方向について 

(3) 担い手の育成について 

２ 平成２４年度予算編成にあたっての方針は、または特色について問う。 

３ 食育推進計画について 

食育プランの進捗状況を問う。 

 

１２番 松 尾 数 則 議員 

１ ＩＳＯ－１４００１の取得について 

(1) ＩＳＯ－１４００１の取得について現状はどのような状況ですか。 

(2) システムの導入について今後の展開はどうですか。 

２ 中山間地域について 

(1) 中山間地域づくり指針の公布から３年が経過しているが見直し等につ

いて、また、それを受けての今後の将来計画の考え方 

(2) ＴＰＰ参加に関連して山陽小野田市の農業に対する考え方 

(3) ６次産業への展開推進に向けての考え方 

(4) 地域の情報ネットワークについて 

 ア 携帯電話の不感地域の解消に対する考え方 

 イ ＹＳＮを利用しての情報ネットワークづくりについて 

(5) バイオマスエネルギーについての考え方 

(6) スロー・ツーリズムについての考え方 
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１３番 河 野 朋 子 議員 

１ 市長のマニフェストの達成状況 

(1) 職員の定員適正化について 

(2) 職員人件費の適正化について 

(3) 合併特例債の有効活用について 

２ 行財政改革の推進 

(1) 平成２１、２２年度の実績について 

(2) 今後の課題について 

 

 


